

Gestión Eficiente Neutral

Definición de GEN:

El gen es la unidad mínima de la herencia biológica.

Los genes se transmiten de padres a hijos y contienen la información necesaria para que las células vivas sobrevivan y se reproduzcan.

GEN tiene como objetivo crear un Estado de gestión eficiente y neutral que nos permita ir mejorando entre generaciones. Lo importante no es el sistema sino los individuos que lo forman. Con GEN se da fin al sistema basado en partidos políticos seguidos por forofos con banderitas... Nuestro objetivo es dedicar los mínimos recursos necesarios al sistema de gestión para poder disponer de más recursos para los asuntos que de verdad importan a los ciudadanos: sanidad, educación, ciencia, investigación, innovación, trabajo para nuestros jóvenes, recursos para nuestros jubilados... Asuntos cuya herencia "genética" se irá transmitiendo, generación tras generación, haciendo que nuestra sociedad vaya mejorando progresivamente.

www.**g-e-n**.es



Se reducirán drásticamente los costes estructurales, gastos superfluos y recursos destinados a asuntos secundarios.

Abogamos por un Estado-Óptimo, nos gusta más llamarlo así que Estado-Mínimo o Nano-Estado. Un Estado que dedicará menos recursos a su estructura y más recursos a los asuntos más importantes para colocar a España como referente internacional, a la vanguardia de la ciencia, la tecnología y la innovación:

- SANIDAD
- EDUCACIÓN
- ECONOMIA Y TRABAJO
- INNOVACIÓN (CIENCIA y TECNOLOGIA)
- SEGURIDAD CIUDADANA
- ASUNTOS EXTERIORES
- JUSTICIA
- OBRAS PÚBLICAS
- ASUNTOS SOCIALES Y FAMILIA (COMPENSAR PIRÁMIDE INVERTIDA)

Vamos a estar a la vanguardia del mundo, derogando por completo este sistema ineficiente, vamos a echar a todos y cada uno de los políticos que integran este sistema despilfarrador - tanto los del gobierno como los de la oposición - y vamos a crear desde cero un sistema eficiente de gestión.

Queremos implantar en nuestro país un sistema de gestión que optimice los recursos disponibles, eliminando gastos innecesarios... queremos dedicar los recursos obtenidos gracias al sudor de todos los ciudadanos a las cosas verdaderamente importantes. Queremos que todo pueda ser controlado y auditado en tiempo real de manera online, queremos total transparencia y que todos los ciudadanos sientan orgullo de la gestión que se lleva a cabo en nuestro país.

Basta ya de tener que escuchar que los alemanes, los suizos o los países escandinavos saben cómo se hacen las cosas y que nosotros somos un desastre. ¡Basta ya!

¡España históricamente ha sido un país pionero! ¡Estamos más que capacitados para estar a la vanguardia del mundo pero nuestro sistema actual nos tiene ahogados en la miseria!

¡Aprovechemos este momento para cambiar el rumbo a la deriva que llevamos!

Queremos volver al estado de bienestar pero al bienestar en lo importante: en la salud, en el trabajo, en la educación de nuestros hijos...

DECÁLOGO, ¿cuáles serán los primeros cambios?

- 1. Reducción del número de políticos a su mínima expresión.
- 2. Los políticos deben ser los mejores profesionales en cada materia y acceder a sus puestos con unos mínimos académicos y de experiencia previa. Acceso a cargos de responsabilidad solo por oposición. Equipo gestor profesional.
- 3. Eliminación total de asesores y demás puestos de confianza colocados a dedo. Para consultas puntuales ya están los funcionarios técnicos del ministerio o la sociedad civil mediante referéndum digital (online).
- 4. Recorte de la estructura del Estado, miles de ayuntamientos pequeños (¡tenemos más de 8000!), competencias duplicadas, etc. Habrá que prescindir de muchos funcionarios por lo que primero hay que ver si es posible reubicarlos en puestos en los que realmente sea necesarios... ¿cómo?
- 5. Eliminación de empresas públicas con cientos de miles de enchufados. En su defecto, acceso solo por oposición. Preferencia a los funcionarios afectados por el recorte estructural indicado en el punto anterior.
- 6. Cortar el grifo de subvenciones a ONG's y chiringuitos de amiguetes. Solo quedarán algunas compuestas por funcionariado, de nuevo preferencia a los funcionarios afectados por el recorte de la estructura. En general, recorte de gastos innecearios y fin al derroche en coches oficiales, chóferes, dietas...
- 7. Creación de una gran blockchain para contratación pública, accesible para todos los ciudadanos en tiempo real. Beneficios fiscales a aquellos ciudadanos que detecten irregularidades en alguna contratación.
- 8. Eliminación de partidos políticos, solo se vota a los mejores técnicos y profesionales de cada materia "Ministerio" y las acciones concretas que propone cada uno de ellos en su ámbito de actuación. Votación digital online (tecnología blockchain). Se constituirá un comité de control de expertos técnicos que en un futuro solo podrá estar formado por ex-miembros del gobierno (gente con máxima preparación y experiencia).
- 9. Referéndum para eliminación de la monarquía. Si los ciudadanos deciden que no se derogue, todo el mundo la aceptará y tratará de que puedan hacer su trabajo de la mejor manera posible porque es lo que quiere la mayoría y se trata de mirar y trabajar por el futuro de nuestro país todos unidos y sin discutir todo el rato cuestiones que ya no llevan a ningún lado. Al igual que si se deroga tras el referéndum, todo el mundo lo asumirá por ser el deseo de la mayoría. Gastaremos la energía en lo verdaderamente importante.
- 10. En este nuevo sistema, todas las personas tienen derecho a votar pero también el deber de saber lo que votan. Los ciudadanos que quieran emitir un voto deben estar obligados a conocer lo que van a votar (test rápidos sencillos que filtren a los votantes). Cualquiera no puede votar al igual que cualquiera no puede conducir un coche. Todos tenemos derecho a conducir pero antes debemos conocer las normas de circulación... Votar es conducir un país y deberíamos estar seguros de quién lo hace. Y si no apruebas el test no pienses que es injusto sino que estás dejando que conduzcan el coche personas capacitadas que lo harán mejor que tú... y si eso no te convence... dedícate a estudiar el temario y a adquirir los conocimientos suficientes para poder votar y dirigir nuestro país.

Vamos a promover la generación de oportunidades de los jóvenes profesionales, autónomos y empresas que son los que generan recursos para llevar a nuestro país hacia un futuro próspero.

Y cuando decimos próspero, no nos referimos solo al aspecto económico sino a la obtención de la felicidad que da la satisfacción por el trabajo bien hecho.

¿Realmente pueden dormir tranquilos los actuales políticos con su trabajo?

Vamos a implantar un nuevo sistema en el que la vida de los estudiantes que han sufrido para sacar adelante sus carreras de ingeniería, biología, física, matemáticas, medicina, derecho, económicas... cobrará sentido.

Vamos a implantar un nuevo sistema en el que la vida de los trabajadores autónomos que trabajan de sol a sol volverá tener sentido al ver que su familia vive con tranquilidad y con proyectos de futuro.

Vamos a implantar un nuevo sistema en el que las empresas serán sólidas y contarán con recursos e I+D que les permitirán no solo competir con garantías en este mercado globalizado sino ser líderes en sus diferentes sectores de actividad.

Vamos a implantar un nuevo sistema en el que los trabajadores se levantarán cada día con ganas de ir a trabajar, en el que primará la cultura del mérito y de la satisfacción por el trabajo bien hecho. Un sistema que optimizará recursos para ser germen de empresas generadoras de empleos de calidad para todos, incluidos los jóvenes.

Vamos a implantar un nuevo sistema en el que nuestros mayores podrán disfrutar de su merecida jubilación gracias a unas pensiones dignas de acuerdo al esfuerzo realizado en toda su vida laboral.

Vamos a implantar un nuevo sistema en el que nuestros jóvenes volverán a tener ganas de formar una familia en la que criar a sus hijos. Tener hijos ya no será un lujo o algo solo propio de países o culturas menos desarrolladas que las nuestras. Conseguiremos corregir la peligrosa pirámide invertida que tenemos actualmente.

¡Revolución!

pero de la responsable...